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Jorge Romero registra su planilla para el CEN del PAN; integra a Santiago
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Al presentar una cifra superior a las 30 mil 298 firmas de apoyo de militantes para buscar la dirigencia nacional
del PAN, el ex diputado Jorge Romero Herrera registró su planilla ante la Comisión Organizadora Nacional de la
Elección del CEN (Conecen).

El también ex jefe delegacional en Benito Juárez integró a su planilla para formar parte del Comité Ejecutivo
Nacional (CEN) al ex candidato al gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, y al ex abanderado a la
gubernatura de Yucatán, Renán Barrera Concha.

De esta forma, Romero Herrera fue el primero en inscribirse formalmente, cumpliendo todos los requisitos para
buscar suceder a Marko Cortés y ya solo falta el registro oficial de la segunda aspirante, la ex diputada Adriana
Dávila.

"Hoy la planilla que me acompañará en este camino y yo nos registramos en el proceso de renovación de la
dirigencia de Acción Nacional. Gracias a todas las personas que nos dieron su firma, con ustedes, ¡Seguiremos
adelante para ser una nueva alternativa por México!", señaló el candidato.

El ex coordinador de los diputados federales del PAN, y ex alcalde de Benito Juárez en la Ciudad de México,
Jorge Romero, es un político de toda la confianza del actual dirigente, Marko Cortés, y cuenta con el apoyo de
importantes liderazgos panistas.

Promotor de la idea de que el PAN debe unificarse hacia adentro, no tanto con alianzas con otros partidos,
Romero Herrera, se perfila como al candidato favorito del actual Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para ocupar
la dirigencia panista por los siguientes tres años.

Los ex diputados Jorge Romero y Adriana Dávila presentaron el 21 de agosto sus respectivas cartas de intención
para contender por el CEN del PAN. La campaña de los candidatos a la dirigencia del PAN será de 45 días, del
26 de septiembre hasta el 9 de noviembre.

El 10 de noviembre serán las elecciones internas del PAN para elegir a su nuevo dirigente, en las cuales
participarán 302 mil 982 militantes quienes podrán elegir mediante el voto en urnas al sucesor de Marko Cortés
en mil 600 casillas ubicadas en todo el país.
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Pese a venir de diferentes proyectos vamos a trabajar con alcaldes de oposición;
vamos por coordinación: Brugada
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La jefa de gobierno electa, Clara Brugada  dejó en claro que quiere caracterizarse por mantener la coordinación
con los 16 titulares de las alcaldías de la Ciudad de México, incluso, "si (esos alcaldes) provienen de proyectos
diferentes (al nuestro)". En entrevista posterior al anuncio de Salvador Guerrero Chipres como próximo titular del
C5, la futura mandataria capitalina expresó que su intención es trabajar "pese a las diferencia" pesto que lo
principal es atender las demandas y quejas de los ciudadanos.

Bachetón, para acabar con los baches de CDMX

Refirió que una de las primeras acciones que emprenderá con las alcaldías será el denominado "Bachetón", que
tiene como propósito acabar con los baches de la ciudad, además de que impulsará proyectos conjuntos en
materia de seguridad, agua y construcción de Utopías.

Al cuestionarle sobre la fecha en que se reuniría con los alcaldes electos de Cuauhtémoc y Álvaro Obregón,
Alessandra Rojo de la Vega y Javier López Casarín, Brugada Molina expresó que una vez que "estén resueltos ya
los temas (electorales) definitivos, que no debe tardar", pues recordó que aún hay impugnaciones en estas
demarcaciones.

Finalmente expresó que tomará protesta el próximo 5 de octubre en el Congreso de la Ciudad de México, y
posteriormente realizará un evento masivo, y "por la tarde estaremos haciendo otras actividades también
importantes".

INE da último adiós al PRD, pierde sus derechos y presupuesto

Martí Batres agradece la participación de 8.4 millones de personas en el Simulacro Nacional 2024
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Nombra Brugada a director del C5; se tomará su tiempo para el Metro, ADIP y
gabinete ampliado
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Al designar al ex periodista Salvador Guerrero Chiprés como próximo titular del C5, Clara Brugada reveló que el
gabinete ampliado de su futuro gobierno no quedará conformado a partir del 5 de octubre, cuando ella toma
protesta.

Contrario a la tradición de anteriores jefes de gobierno, que tenían todo su gabinete completo mucho antes de
asumir el cargo, Brugada explicó que se tomará de aquí a diciembre para completar su lista de colaboradores.

"No todo va a ser de aquí al 5 de octubre. Haremos nombramientos de aquí a diciembre", dijo en breve entrevista
luego de la designación de Salvador Guerrero.

En el gabinete ampliado aún hay cargos tan importantes por definir como el director del Metro, el titular de la
Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP) y la Subsecretaría de Gobierno.

EL C5

Como nuevo titular del C5, Salvador Guerrero Chiprés sustituye a Juan Manuel García Ortegón, quien ocupó ese
cargo durante todo el sexenio que está por finalizar.

A lo largo de todo este sexenio, Guerrero se ha desempeñado como presidente del Consejo Ciudadano para la
Seguridad y Justicia de la Ciudad, una designación que en su momento hizo Claudia Sheinbaum en su calidad de
jefa de gobierno.

Hoy, al nombrarlo como futuro titular del C5, Brugada destacó la trayectoria de su próximo colaborador.

La jefa de Gobierno electa expuso que el C5 es una pieza fundamental de la administración pública, porque no
solo es el manejo de todas las cámaras de seguridad de la CDMX.

También es la coordinación con otras dependencias e instituciones de la administración pública local y el
despachos de solicitudes que hacen dichos entes públicos.

Así, la próxima mandataria destacó que Guerrero Chiprés reúne el nivel de conocimiento y experiencia sobre la
seguridad en la capital del país, para encabezar el C5.

REUNIÓN CON ALCALDES

Durante la entrevista, se le cuestionó a Brugada cuándo se reunirá con los alcaldes electos que le faltan, pues
entre ellos están la ganadora en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo, y el triunfador en Álvaro Obregón, Javier López
Casarín.

La próxima mandataria recordó que en esos casos aún falta que se resuelvan impugnaciones ante tribunales
electorales.
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Expuso que cuando estén resueltos los temas definitivos de esas impugnaciones habrá esos encuentros,
asumiendo las resoluciones que determinen las instancias jurisdiccionales.

Brugada recordó que desde el primer día de su gobierno pretende instalar un gabinete del Agua con todas las
alcaldías.
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BATRES VA A COGOBERNAR
CON CLARA BRUGADA
Por Alejandro Lelo de Larrea

Ayer, durante los registros
de los precandidatos a la

alianza Va por México a la

Jefatura de Gobierno de la Ciudad

de México fue evidente que será una

contienda de dos contra uno, y lo

más probable es que ese uno le gane
a los otros dos con mucha ventaja.

Se trata de una alianza contra

Santiago Taboada entre el diputa-
do federal perredista Luis Espinosa
Cházaro, que lo único que tiene es

dinero porque presencia política
en la ciudad para nada, y el priísta
Adrián Rubalcava, alcalde de Cuaji-
malpa, la penúltima demarcación en

número de habitantes en la capital.
Parece ser una de esas alianzas

desesperadas, endebles y coyuntu-
rales, no por un proyecto, sino con el

mero objetivo de obtener una renta-

bilidad política: candidaturas. Ayer,
Rubalcava acompañó por la mañana

a Cházaro a registrarse como pre-
candidato del PRD y le levantó el

brazo; por la tarde Cházaro escoltó a

Rubalcava a registrarse en el PRI.

En otro punto, al sur de la Ciu-

dad, al filo de las 3 de la tarde, el

PAN abrió la sede de su partido
para que entraran cientos de per-
sonas a apoyar a Taboada, con

banderolas también del PRI y el

PRD, lo que generó una confusión

de que el registro ya para ser el

candidato de los tres partidos. Para

eso todavía falta. El plan es que los

tres contendientes harán precam-

paña oficial desde ya hasta el 3 de

enero, día en que la alianza Va por
México haga oficial la designación
de su candidato, que será median-

te una encuesta entre los tres aspi-
rantes, previos cuatro encuentros

de intercambio de propuestas, que
no debates.

Rubalcava y Cházaro están

enojados porque saben que no

tienen posibilidades de ganarle a

Taboada la candidatura, y por eso

se alían para sacar la mayor tajada
posible de su derrota. El perredista
quiere ser senador, pero su parti-
do ronda el 3% de las preferencias
-o sea en el margen de error, que

podría ser 6% o 0%-, pero también

quiere un escaño Miguel Mance-

ra, quien está necesitado de fuero

ante una eventual Presidencia de

Claudia Sheinbaum, quien le tiene

cuentas políticas pendientes.
Por otra parte, Rubalcava tam-

bién quiere ser senador,tonces le

cederán menos candidaturas al

Senado y la bancada del PRI sería

menor a la que ha proyectado el

propio líder tricolor. En este esce-

nario, los panistas se dicen tranqui-
los porque están convencidos de

que al final de cuentas Taboada va

a terminar siendo candidato de Va

por México, y prevén que podría
lograr hasta el 60% de las prefe-
rencias en la encuesta. Lo veremos.
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Alcaldesa reelecta en Tláhuac continuará programas y se suma al proyecto de
Utopías de Clara Brugada
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Berenice Hernández, alcaldesa reelecta en Tláhuac, dará continuidad a los programas que durante su pasada
administración inició y buscará construir 10 de las 100 Utopías que Clara Brugada, jefa de gobierno electa,
prometió para toda la ciudad.

Hernández informó que ya mandó sus propuestas a Brugada. Aspira a que dos de las Unidades de
Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social (Utopías) estén en el Bosque de Tláhuac y
en la comunidad de Mixquic, mientras que el resto podrían estar ubicadas en las coordinaciones territoriales
como Nopalera, Miguel Hidalgo o San Francisco Tlaltenco.

El objetivo de estas utopías será que estén ubicadas en zonas donde no existe algún parque o áreas de
esparcimiento para los habitantes, ya que esta demarcación conformada por 57 colonias cuenta solo con 20
jardines públicos.

"En primera instancia, enviamos ya el listado con nuestras 10 propuestas, seguramente tendremos que ir a
recorrer el espacio y bueno, ya nos dirá ella (Clara Brugada) qué sigue, pero nuestra propuesta ha sido de 10 para
lograr atender cada una de las colonias. Y en caso de que estas 10 las apruebe, pues a lo mejor hasta podrían ser
más, pero hablando de estas 10 se prevé que durante su administración queden concluidas", recalcó la alcaldesa
reelecta.

Berenice Hernández afirma que durante su primera administración, de 2021 a 2024, rehabilitó seis de los 20
parques de la alcaldía, por lo que en los próximos años planea concluir con el programa para ofrecer áreas de
calidad a los habitantes de Tláhuac.

Otro tema que ha preocupado a la población que se dedica al campo es el cuidado del suelo de conservación, la
alcaldesa reelecta se comprometió a cuidar las zonas y evitar más invasiones.

"Me parece que hay temas que nos conciernen a todos, como es de manera prioritaria. Sí, el rescate de nuestras
áreas de nuestro suelo de conservación porque somos un pulmón de la ciudad y no podemos permitir que siga
creciendo la mancha urbana de una manera desordenada, entonces prevalecer para nosotros es muy importante,
pero sobre todo rescatarlo", explicó Hernández.

El Sol de México le cuestionó la ocupación de la Ciénega, en el poblado de Tlatenco, pues desde 2020 un espacio
de suelo de conservación fue tomado por un grupo de personas. En 1930 el terreno fue otorgado por el grupo de
ejidatarios del poblado a la familia Vázquez, era utilizado para sembrar elote y cempasúchil, pero un grupo tomó
el terreno y asentó sus viviendas irregulares ahí. La alcaldesa detalló que es un caso que se analizará.

Otro proyecto ligado al espacio público y que inició en su administración es la colocación de luminarias en las
vías principales de todas las colonias, aquellas que llevan a los vecinos a los mercados, paradas del transporte
público o escuelas, sin embargo buscará que todas las calles secundarias de las colonias también estén
iluminadas. Actualmente tres ya están al 100 por ciento.

Hernández estima que la iluminación de toda la alcaldía tiene un avance de 40 por ciento, por lo que el resto debe
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estar concluida en su segunda administración.

"Desde 2021 que la gente nos regaló su confianza para nosotros siempre ha sido importante consolidar las bases
de un gobierno principalmente que procure la justicia social, la justicia de todas y todos, la dignidad de las
personas y el bienestar del pueblo de Tláhuac", opinó Hernández tras ganar las pasadas elecciones frente a cuatro
candidatas que buscaron desbancarla en la contienda más amplia de aspirantes a alcaldesas en toda la ciudad.

Te puede interesar: El gobierno de CDMX expropia casona de la República Española en México para crear un
centro cultural

Los programas que continuará serán disminuir la inseguridad, escuelas para la vida que acercan la cultura y el
deporte a las infancias y mujeres, oficios para empoderar a la población y tener herramientas para mejorar la
economía familiar, una escuela de enfermería que ya va por la tercera generación de jóvenes, programas para la
salud mental y salud nutricional.

Otra nueva propuesta será la creación y entrega de un hospital veterinario, para atender a los miles de animales de
compañía de sus habitantes y se prevé que esté cerca del Bosque de Tláhuac.

Hernández agradeció la confianza que le dio nuevamente la población de Tláhuac y aseguró que concluirá los
programas que arrancó en 2021.
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